## 職員研修



#### 8月30日(水)

夏休みも残り2日となりました。今日は「職場で心の セミナー」というタイトルで、職員研修を行いました。 講師として東海学院大学人間関係学部心理学科准教 授・長谷川晃先生をお招きし、話を聞きました。

メンタルヘルスの正しい知識やストレスに気付き対処するなどのセルフケアについて学びました。

長期休業明け、まずは教職員の笑顔で子ども達を迎え たいと思います。

#### 部活動



## 8月29日(火)

夏休み最後の部活動がありました。外で活動している 陸上競技部とフライングディスク部については、この暑 さ・・・休み休み、体調に合わせて練習を行いました。 軽スポーツ部、卓球部、その他、文化系の部活動につ いてはいつもどおり、マイペースで活動していました。













#### 8月28日(月)

さていよいよ今週の金曜日(9月1日)から授業が始まります。

これまでは、研修等先生方個々に合わせて行われていましたが、今週からは9月からの授業や行事に関わる会議や準備等が本格的に始まります。

子ども達のパワーに負けないように、元気に準備をしていきたいと思っています。

準備をします。

# 個展終了



#### 8月27日(日)

この3月に当校高等部を卒業した藤野りえさんの個展が揖斐川町地域交流センター「はなもも」で行われ「ハンター ホホジロザメ出動!」「カエルの合唱」等の展示がありました。

また、ゆめぽっけリーダーの浅井詠鼓(詠子)さんの楽書展が岐阜で行われ、様々な書が・・・個性豊かな文字が飾られていました。

両個展とも本日が最終日でしたが、次回を楽しみにしたいと思います。



# 全校登校日

# 8月25日(金)②

いよいよ夏休みも残り1週間・・・そんな中での全校登校日でした。本当に登校するのが久しぶりの子ども達もいるので少し心配もしましたが、みんな元気な顔を見せてくれました。

ただ、昨年と比べて少し違うのが日焼け・・・今年は 雨や曇りが多かったせいか、真黒に日焼けしてという子 は少なかったように思いました。







#### PTA奉仕作業

## 8月25日(金)①

子ども達は全校登校日でしたが、保護者の皆様にはPTA奉仕作業ということで、運動場や校舎周辺の草むしりをお願いしました。一家族で複数人参加していただいた家庭もあり、総勢73名の参加(児童生徒数102名)がありました。

暑い中、本当にありがとうございました。







# 久しぶりの部活動

# 8月24日(木)

今日は久しぶりに部活動があり、たくさんの中学部・ 高等部の生徒が登校してくれました。

陸上競技部・フライングディスク部は久しぶりの部活動が久しぶりに夏らしい1日で、真っ赤な顔になりながら・・・休み休み・・・でも元気に活動していました。

美術部では絵手紙等を、パソコン部では・・・今日は 図書館の整理のお手伝い・・・卓球部も体育館で頑張っ ていました。

明日は、全校登校日。みんなの元気な笑顔が待ち遠しいです。

# カーテンがつきました

#### 8月23日(水)

そういえば先週・・・お盆うちのことでしたが、校長 室隣の中学部2年2組・3年1組の教室ですが、教室を 仕切るカーテンを取り付けてもらいました。集中して学 習に取り組んでほしいものです。

また、体育館のスクリーンにもカーテンをつけてもらいました。大切に使いたいと思います。



# 個展

#### 8月16日(水)

1 1 日 (金) の山の日からの 3 連休、そしてお盆も過ぎ、いよいよ夏休みも残り 2 週間となりました。

ここのところ学校はひと数も少なく静かな日々です。 さて、今日からこの3月に高等部を卒業した藤野りえ さんの個展が揖斐川町地域交流センター「はなもも」で 始まりました。「ハンター ホホジロザメ出動!」「カ エルの合唱」等が展示されています。今にも画面から飛 び出しそうなダイナミックな生き物たち。りえさんの個 性そのものかもしれません。

最終日は8月27日(日)12:00です。



# 夏休み

#### 8月10日(木)

長い長いと思っていた夏休みも、約半分が過ぎました。今のところ、大きな事故や病気の連絡もなく一安心といったところです。

明日が「山の日」その後から「お盆」の時期に入ってきます。水の事故や交通事故等には十分に気を付けて下さい。



# 猛暑日手前



## 8月9日 (水)

朝は比較的爽やかな感じがしましたが、10時を過ぎるころからどんどん気温が上がり、揖斐川町でお昼過ぎに34.7%、多治見市で36.2%、群馬県館林市では全国一で38.7%、東京府中市でも37.6%を観測したようです。当校体育館入口横の掲示板はずっと「熱中症注意」です。注意というより警告という感じです。





# 台風 5 号通過

# 8月8日 (火)

昨夜最接近した台風5号、場所によっては激しい雨と 風が吹きましたが、今のところ学校に被害はなさそうで すし、児童生徒、職員からも被害の情報は入っておらず 一安心です。





# 台風 5 号接近



#### 8月7日(月)

台風5号が東海地方に接近中です。夕方から未明にかけて最接近ということで、戸締りと学校のまわりの飛びそうな物のついては校舎内等に片付けました。



# プール



## 8月4日(金)

蒸し暑い一日でしたが、今日が今年最後のプールが使 える日でした。

今日は、高等部の生徒たちも泳ぐというよりは、のん びりと水の感触を体全体で楽しんでいるようでした。

使おうと思えばいつでも使える。学校にプールがある 良さですよね。また、来年です。



# 全校登校日



#### 8月3日(木)

全校登校日ということで、久しぶりに活気のある1日でした。朝、スクールバスが着きワイワイガヤガヤ・・挨拶に始まり、真黒に日焼けした子ども達の笑顔等朝から元気いっぱいでした。

そんな中、中学部は「管瀬川の観察と生き物調査」 ということで近くの川まで出掛けました。水質検査を したり、捕った虫や魚を元根尾川漁協の国枝様に解説 していただきました。分かりやすく教えていただき、 発見もたくさんありました。



#### 部活動





#### 8月2日(水)

今日も暑い暑い1日でしたが、部活動がありました。特に運動系の部活動は、休憩を取り、水分を採りながら休み休み各自のペースと先生の指示の中での活動でした。見ているだけだ汗が吹き出しそうな感じでした。

文化系は作品が少しずつ形になってきていて、楽し く想像しながら見ることができました。



# プール開放

# 8月1日 (火)

午前中、2回目プール開放でした。今日は天気も良く 気温も高く、気持ちよくプールに入れました。

泳ぐというよりは、涼みにきているという感じの生徒 の様子でした。

ただ、子ども達にとっては楽しいプールですが、水の 事故は心配なので、気を引き締めていきたいと思いま す。







# 部活動



# 7月31日(月)

部活動がありました。活動時間中は、薄雲りながら日差しが強く、立っているだけで汗が流れ落ちるようでした。今日の最高予想気温は36℃。きっと運動場や校庭では午前中ながら、36℃近くになっていたのではという感じでした。

元気に活動している姿は頼もしさも感じましたが、無 理せずにという気持ちも半分でした。

